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平成３０年３月２８日（水） 

 

 

 

与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 上 江 洲 安 昌 議員

2 上 原 晃 議員

3 新 垣 真 一 議員

4 宮 平 正 傳 議員

順番 予定時間

1 德 田 将 仁 議員

2 上 原 昌 之 議員

3 我 謝 孟 範 議員

4 山 口 修 議員

5 松 長 康 二 議員

氏　　　　名

３月２８日（水）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

平成３０年第１回定例議会一般質問予定表

３月２６日（月）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）
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１． 上江洲  安昌  議員 一般質問要旨 
（１）県営鉄道与那原駅舎跡の柱や線路等の保全・管理について 

① 進捗状況について伺う。 

（２）親川の泉の飲料水化について 

  ① 進捗状況について伺う。 

（３）放課後児童クラブ（学童クラブ）について 

  ① 県は沖縄 21世紀ビジョン基本計画で 2012年度から 10年間に計１００ヶ所の整備 

目標を掲げているが完了は１５ヶ所のみ。県はこの事業の予算を増額し、学童クラブ 

の実施主体である市町村の利用を促している。与那原町は学校併設の学童クラブを 

整備する考えはないのか伺いたい。 

  ② 町の総合計画で掲げるべきだと思うが、町長の基本的対策を聞きたい。 

（４）那覇空自ヘリ（大型輸送ヘリＣＨ４７Ｊ）のドア落下について 

  ① 空自那覇基地は７日、鹿児島県の沖永良部島で大型輸送ヘリＣＨ４７Ｊから落下し 

   た後部カーゴドアを発見したと発表した。このヘリは日常的に町内の上空を飛行して 

   いるヘリではないか聞きたい。 

  ② 町の上空は訓練経路になっているか聞きたい。 

 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原  晃  議員 一般質問要旨 

（１）まちづくりと観光にについて 

  ① （５月）水路上のこいのぼり、（８月）大綱曳グッズ、ガイドブック、（１２月） 

イルミネーション等再確認します。 

  ② 今後のまちづくりをどのようにお考えですか。 

（２）平和教育について 

  ① ９条の碑について取組状況を再確認します。 

  ② 学校教育の中でどうお考えですか。 

（３）町長３期（１２年）の町政運営をどう想い、新町長に重要課題として何を引き継ぎ 

期待していますか。 

 

           答弁を求める者  町 長   教育長    

 

３． 新 垣  真 一  議員 一般質問要旨 

（１）就学援助について 

  ① 就学援助の現状を伺いたい。 

  ② 入学前支給の実施状況を伺いたい。 
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（２）ヘルプマークの導入について 

  ① 本町でヘルプマークと同じような施策があるか伺いたい。 

  

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

４． 宮 平  正 傳  議員 一般質問要旨 

（１）わった～バス大実験の与那原町バージョンの実施について 

  ① 通勤、通学時間帯の与那原町からの近隣市町村へのバス利用者の状況（逆のパター 

   ンも） 

  ② 沖縄女子短大生などの通学手段の状況 

  ③ 東浜へのバス実証試験運行の成果はどうだったのか。 

  ④ ①に関して、与那原町、近隣市町村での「わった～バス党」への法人党員の状況 

（２）那覇空自ヘリ３１キロドア落下について 

  ① ６日午後６時５０分頃、鹿児島県の航空自衛隊沖永良部島分屯基地近くの上空で、

空自那覇基地所属の大型ヘリコプターＣＨ４７Ｊから機体部分のカーゴドアが落下

したことについて、与那原町はどう捉えているのか伺う。 

（３）自転車道線の整備について 

  ① 沖縄県南部土木事務所による玉泉洞を出発点とし糸数豪、グスクロード公園、玉城

少年自然の家、ユインチホテル南城（旧ウェルサンピアおきなわ）、大里グスク、南

風原ＩＣ交差点の各所の休憩所を結ぶ、首里金城石畳入口を終点とする自転車道線の

整備が進められているが、その進捗状況を伺う。 

  ② 東廻い（アガリウマーイ）という伝統的な聖地巡礼の歴史的文化遺産や景勝地を自

転車道で結ぶ事業となっている。しかし、残念なことに親川、御殿山への自転車道線

が計画されていない。このことについて町の見解を伺う。 

（４）兄弟小節大会について 

  ① 町内のある団体が、今年の１１月１０日を目途に兄弟小節大会を開催するため実行

委員会を立ち上げ大会に向け準備を進めている。この大会の開催について、町の意見

を伺う。 

  ② 成功させるためには、町の協力が必要と思うが、補助金など助成ができないか伺う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

５． 德 田  将 仁  議員 一般質問要旨 

（１）認可保育園について 

  ① 待機児童数は。 

  ② 保育園の入園基準は。 
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  ③仕事をしてない人が仕事を探すために一時保育の場所を増やせないか。 

（２）各種公共施設について 

  ① 与那原中学校の海沿いのフェンスを高く出来ないか。 

  ② 与那原中学校のグラウンドの部活動の仕切りを高く出来ないか。 

  ③ 東浜のテニスコートの整備はどうなっているか。 

  ④ 各施設にナイター設備をつけてほしい。現状と町の見解を伺いたい。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

６． 上 原  昌 之  議員 一般質問要旨 

（１）東宮殿下上陸記念碑除幕式典について。 

  ① 沖縄にも天皇皇后殿下奉迎・沖縄県実行委員会が発足し、設立しているのに、なぜ 

   招待しなかったのか伺う。 

（２）大型ＭＩＣＥについて 

 ① 設計料もないのに大型ＭＩＣＥ施設建設が決定し県も２０２０年供用開始を目指

しているのはどうしてか。 

（３）町長選挙について 

  ① なぜ出馬表明してから降りたのか伺う。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   

 

７． 我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨 

（１）就学援助について 

  ① 今年度の実績と次年度との差はどうなっているか。 

  ② 以前取り上げたメガネの支給はどうなっているか。 

（２）私道整備について 

① 上与那原地内の整備を。 

（３）区画整理事業について 

  ① 場所（図面で示してほしい） 

  ② 面積（坪数） 

  ③  地権者の数（その内の一番の土地の所有者、坪数） 

 ④ 今後のスケジュールは。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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８． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）３０年度予算について 

  ① ３０年度予算の主要な目玉政策・事業は何か。その政策事業はどのような効果を町

民に与えるのか。 

（２）２９年度決算監査報告について 

  ① 決算監査報告は、既に昨年秋頃に監査委員からなされている。その報告への対処は

なされているのか。 

（３）各種基金について 

  ① 与那原町規模の類似町村における基金実態はどのようになっているのか。資料調査

はされていると思うが開示されたい。本土も含む。 

  ② 与那原町として適正規模の金額はいくら位なのかと今後の基金積立の考えと予定

計画の説明を求める。 

（４）与那原町として「身の丈に合った」予算とは 

  ① 町執行部として身の丈に合った予算について議論されたことはあるのか。 

  ② 過去、沖縄振興一括交付金という特殊事情があり様々な事業がなされてきたがいわ

ゆるこの交付金が無くなったらどのように予算案を作成していく考えなのか。 

  ③ 事業中止となりそうな事業とその理由を求めたい。 

（５）町役場職員の年齢構成について 

  ① 町役場職員の年齢構成はかなりイビツではないかと思う。その理由と今後の採用方

針の説明を求めたい。 

  ② この状態が続けば職員の聖職としてやる気等の減少となりはしないかと感じてい

る。対処を考えているのか。将来、退職金問題や一般財源への影響はあるのか。 

 

 答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 松 長  康 二  議員 一般質問要旨 

（１）企業保育所について 

  ① 新庁舎を建設するにあたり、庁舎内に企業保育所をつくるべきではないかと考える

が、本町の見解は。 

（２）保育施設について 

  ① うるま市で０歳児のみの保育所を４月に開所させるとのことだが、本町でも取組む

べきではないか。 

（３）住民サービスについて 

  ① 今回、確定申告を休日に行っていただいたが、利用状況は。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 


